

Congreso Mundial Menonita

Una Comunidad de Iglesias Anabautistas

Conférence Mennonite Mondiale

Une Communauté d'Eglises Anabaptistes



www.mwc-cmm.org | Indonesia2022@mwc-cmm.org

Addis Ababa, 12. 03. 2021

Asamblea del CMM Indonesia 2022: Pedido de Talleres y Seminarios

Querida s Iglesias miembros, Hermanos y Hermanas,

La Asamblea 17 en Indonesia será un evento en modalidad hibrida, lo cual significa que nos reuniremos en Indonesia, pero los participantes también tendrán la posibilidad de unirse de manera virtual.

Para la Asamblea 2022 del Congreso Mundial Menonita estamos buscando **talleres y seminarios** que desafíen , inspiren y unan a la Iglesia como una Iglesia mundial de paz para la misión y el testimonio fiel, que fortalezcan las capacidades y prácticas para el ministerio y testimonio y proporcionar enseñanza y discusión sobre temas seleccionados.

El tema para la Asamblea es **Seguir a Jesús juntos, superando las barreras.** Los talleres se pueden realizar de manera presencial en Indonesia y/o de manera virtual. Algunos talleres presenciales se transmitirán en línea. Algunos de los talleres en línea se mostrarán a los asistentes presenciales en Indonesia. Algunos talleres virtuales serán para los participantes en línea. Estamos buscando temas y líderes para los talleres, que reflejen la diversidad cultural y lingüística de nuestra comunidad mundial y que sean interactivos, dinámicos, y de interés para nuestra amplia audiencia. Además de los talleres de teología y de historia, estamos particularmente interesados en incluir talleres culturales o creativos e historias de experiencias v ividas.

Los formularios de solicitud que ya fueron llenados deben ser enviados al Comité de Supervisión del Programa del CMM para el **31 Julio 2021**. Pedimos que los líderes de los talleres envíen su solicitu d lo antes posible. Los formularios completos deben ser enviados a workshops2022@mwc -cmm.org o por correo postal a :

Estifanos Gedlu

PO Box: 1263 Code 1110 Addis Ababa, Ethiopia

Los talleres se llevarán a cabo por las tardes, durante los cuatro días completes de la Asamblea: miércoles a sábado, paralelamente a los programas para niños y las excursiones. Hay dos horarios : 13:3 0 -15:00 y 15:30 -17:00 . Los lugares disponibles tienen un a capacidad para unos 50 a 200 participante s. También se puede solicitar un lugar para todo el horario completo de la tarde (13:30 -17:00) para un seminario o varios bloques de tiempo para una serie.

Se dispondrán de servicios de Interpretación al idioma ingles para los talleres en francés, español e indonesio y al francés, al español y al indonesio para los talleres en inglés. La interpretación será solamente consecutiva.

Página 2

A pesar de que anímanos a los líderes de los talleres a hablar en su idioma natal, no podemos ofrecer traducción a/o de otros idiomas que no son los mencionados anteriormente. Los organizadores de los talleres pueden organizar su propia traducción al inglés si así lo desean

El presentar un formulario para un taller es una solicitud al Comité de Supervisión del Programa del CMM. El comité hará una selección de los talleres disponibles y puede que sugiera cambios antes de la aprobación. El programa completo del taller está sujeto a la aprobación de la oficina del CMM. Aquellas sugerencias para un taller que la oficina del CMM considere controversiales, serán consideradas, teniendo en cuenta los parámetros decididos por el Concilio General y el Comité Ejecutivo del CMM en sus reuniones del 2018 y 2019.

Los líderes de los talleres y los seminarios no recibirán pago o compensación por gastos de viaje de parte del CMM.

Bendiciones,

Estifanos Gedlu

Comité de Supervisión del Programa

Cesar Garcia Secretario General